



SAJ 群馬県行政視察 終了報告

http://www.saj.or.jp/NEWS/committee/kouryu/220527_report.html

交流委員会の初の企画となる行政視察は、2022年5月27日（金）に群馬県および前橋市様のご協力をいただき、群馬県前橋市で開催されました。SAJからは会長をはじめ役員や会員企業、そして現地群馬県からのご参加も含め、総勢33社・団体/42名が参加し、大変盛況な中、無事終了しました。

■参加企業

<SAJ側30社・団体/37名、企業名五十音順>

AXLBIT株式会社、アマゾン ウェブ サービス ジャパン合同会社、イナゾウ株式会社、株式会社ウチダ人材開発センター、株式会社オービックビジネスコンサルタント、クオリティソフト株式会社、株式会社コスモ・コンピューティングシステム、株式会社サイエンスアーツ、さくらインターネット株式会社、株式会社ジーニアスエイト、株式会社ストライク、株式会社エスペシャリィ、センターフィールド株式会社、株式会社大和コンピューター、株式会社ドリームプランニング、ネクストウェア株式会社、株式会社バース情報科学研究所、株式会社 Harness LLP、ハynesソリューションズ株式会社、株式会社バッファロー、株式会社ピーエスシー、ピー・シー・エー株式会社、株式会社フォーラムエイト、プラナスソリューションズ株式会社、株式会社 BluePort、株式会社豆蔵 K2TOP ホールディングス、ユーザックシステム株式会社、株式会社ラネクシー、株式会社リボルブ・シス、一般社団法人ソフトウェア協会

<群馬県側3社・団体/5名、順不同>

群馬県副知事 宇留賀敬一様、群馬県 産業経済部 未来投資・デジタル産業課長 岡庭 博隆 様、群馬県 地域創生部 ぐんま暮らし・外国人活躍推進課長 中嶋 政雄 様、群馬県 知事戦略部 デジタルトランスフォーメーション戦略課 NETSUGEN 室長 間々田 祐美子 様、前橋まちなかエージェンシー 代表理事 橋本 薫 様

<開催概要>

- 会 期 2022年5月27日(金)～5月28日(土)
- 開 催 地 群馬県前橋市（群馬県庁、前橋市内）、渋川市伊香保町

行程	
12:00	JR 高崎駅出発<バスで移動>
12:30	昼食（会場：登利平本店）
13:30	登利平本店出発<バスで移動>
13:45	群馬県庁着
14:00～15:15	<p>群馬県の取組のご紹介① 於：32階 NETSUGEN</p> <p>（1）未来への投資促進について 登壇者：岡庭 博隆 様（産業経済部 未来投資・デジタル産業課長）</p> <p>（2）ぐんまのワーケーションについて 登壇者：中嶋 政雄 様（地域創生部 ぐんま暮らし・外国人活躍推進課長）</p> <p>（3）官民共創スペース NETSUGEN について 登壇者：間々田 祐美子 様 （知事戦略部 デジタルトランスフォーメーション戦略課 NETSUGEN 室長）</p> <p>群馬県の取組のご紹介② 於：32階 NETSUGEN 登壇者：宇留賀 敬一 群馬県副知事</p>
15:15～16:00	<p>前橋市内視察</p> <p>前橋まちなかエージェンシー→つじ半、なか又、GRASSA→白井屋ホテル ご説明：橋本 薫 様（前橋まちなかエージェンシー 代表理事）</p>
16:00	白井屋ホテル出発<バスで移動>

17:00	伊香保旅館 如心の里 ひびき野着 各自部屋に移動後、懇親会開始時間まで休憩
18:00	<p>●懇親会 於：3階 宴会場 榛名</p> <p>◆次第・ご来賓ご紹介</p> <ul style="list-style-type: none"> ・開会挨拶・乾杯ご発声：SAJ 会長 荻原 紀男 ・中締め：SAJ 筆頭副会長 田中 邦裕 ・司会進行：SAJ 交流委員会委員長 村瀬 正典 (敬称略)
19:30	中締め・解散

■昼食

行政視察の一行は、高崎駅に集合し、まずは、登利平本店にて群馬県のソウルフード「上州御用 鳥めし」を頂き、スタートしました。



■群馬県庁視察・取組紹介

昼食後、群馬県庁に訪問し、まずは 32 階にある官民共創スペース「NETSUGEN」に移動し、説明会開始まで、群馬県高崎市の景色を堪能しつつ、「NETSUGEN」の施設をなどの見学をしました。



<群馬県庁の外観>



<県庁の 32 階からの眺望>



<32 階にある官民共創スペース「NETSUGEN」>



■群馬県知事との対談

群馬県の山本一太知事、宇留賀敬一副知事と SAJ 荻原会長、水谷筆頭副会長をはじめとした幹部陣との対談が行われ、SAJ 側からは、今回の群馬県訪問に関する謝意を述べ、その後、意見交換などが行なわれ、終了後に 34 階の官民共創スペース「NETSUGEN」に移動し、本視察団と合流しました。



<知事室にて対談>



<山本知事を囲んで>



<宇留賀副知事の案内で 32 階へ移動>

■群馬県の取組紹介①

その後、官民共創スペース NETSUGEN のセミナー会場にて、群馬県側から県の取組として以下のテーマでご紹介をいただきました。

(1) 未来への投資促進について

(岡庭 博隆 様 産業経済部 未来投資・デジタル産業課長)



(2) ぐんまのワーケーションについて

(中嶋 政雄 様 地域創生部 ぐんま暮らし・外国人活躍推進課長)

(3) 官民共創スペース NETSUGEN について

(間々田 祐美子 様 知事戦略部 デジタルトランスフォーメーション戦略課 NETSUGEN 室長)



<取り組みを紹介いただいた岡庭様、中嶋様、間々田様>

■群馬県取組紹介②

群馬県取組紹介の最後には、経済産業省より出向されている宇留賀敬一副知事から、「群馬県の取組について」と題して、群馬県の現状や県庁が新たに取り組んでいる広報活動やデジタル化への取組などをご紹介いただきました。具体的な例としては、職員が撮影編集できる本格的なスタジオを開設、LINE によるデジタル窓口の開設、FM ぐんまとコラボしたライブ配信などを実施しているとのことで、説明後は、群馬県の交通事情や教育などに関する質疑応答も行われました。



■前橋市内視察

前橋まちなかエージェンシー 代表理事の橋本 薫 様の案内で、前橋市内の民間主導で行われている街づくりの状況を視察しました。



<橋本代表理事>



<中通商店街のアーケード>





■懇親会

前橋市内視察終了後、一行は、伊香保旅館 如心の里 ひびき野に移動し、懇親会を行いました。
村瀬正典交流委員長の進行により、最初に、今回の群馬視察に協力いただいた宇留賀敬一群馬県副知事のご紹介と謝意が述べられ、続いて荻原紀男会長の挨拶と乾杯の発声で宴は開始しました。
途中、令和4年6月総会より新たに理事に選任される予定の皆様をご紹介し、それぞれ理事就任後の豊富などをお話いただきました。
最後に、中締めは、田中邦裕筆頭副会長により執り行われ、懇親会は終了しました。



ご参加いただいた皆様、ご協力ありがとうございました。

(事務局：井上・澤口)